



Regierungsratsbeschluss vom 08. März 2016

Schriftliche Anfrage Seyit Erdogan betreffend sind Musikinstrumente eine Bereicherung für unseren Kanton

P155560

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Schulen von Basel-Stadt leisten einen grossen Beitrag hinsichtlich Integrationsarbeit. Die Schule hat die Aufgabe, die ihr anvertrauten Kinder, unabhängig von sozialer und kultureller Herkunft, gleichermassen zu fördern. Der Lehrplan 21 bietet zahlreiche Möglichkeiten zur Auseinandersetzung mit der Thematik der kulturellen Vielfalt und Identität. Der Musikunterricht in der Schule bietet viele Möglichkeiten, Instrumente und Musik aus verschiedenen Kulturräumen kennenzulernen.

An den Musikschulen der Musik-Akademie Basel (MAB) und im Studio der Musik der Kulturen (SAM) können Instrumente aus einer Vielzahl von Kulturen erlernt werden, womit auch die jeweilige Musikkultur und –tradition vermittelt wird.

